

Heessen, Nr.

1547 Februar 1. (am avent unser leven frowen lechtmyssen)

Johan von der Recke zu Heessen bekundet, daß er für 100 Joachimstaler eine jährliche Rente von 5 Joachimstalern aus seinen beiden Gütern, dem Knufmans- und Frylickmans Erbe im Kirchspiel Heessen und in der Bauerschaft Frylinck an Johan Glosseke, Vikar der Domkirche zu Münster, verkauft hat. Zum Unterpand für die Obligation setzen Joh.v.d.Recke und Antonius von Laer zur gesamten Hand ihre sämtlichen Güter.

Von den beiden anhängenden Siegeln ist das von A.v.Laer gut erhalten, während das von J.v.d.R. nur noch einen Rest aufweist.

Or.Pgt.